

28.07.2021

Sommerpause Einsatzwagen



Seit letzten November haben wir jedes Wochenende über 300 Menschen mit Essen und Lebensmitteln versorgt. Unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter haben über 1500 Stunden ihrer Freizeit investiert um bedürftige Stuttgarter zu versorgen. Dazu kommen noch unzählige T-Shirts, Schlafsäcke und Socken, die wir jede Woche weitergegeben haben. Nackte Zahlen.... doch viel wichtiger ist uns: Menschen lächeln und freuen sich, Menschen öffnen ihr Herz und erzählen von ihren Problemen, Menschen verbringen ihre Zeit in einer friedlichen Gemeinschaft.

Auch unsere Mitarbeiter müssen aufatmen und Kraft schöpfen, darum gehen wir ab dem 01.08.2021 in eine Sommerpause. Wenn wir eine neue Genehmigung für unsere Einsätze erhalten haben, werden wir im Herbst wieder neu starten.